



Moderatorin Gisela Nicklisch, ein begeistertes Publikum, der Schulze-Delitzsch-Männerchor, Solistin Carolin Kreuz-Moritz und Dirigent Andreas Moritz (von links) sind im Patchwork eines stimmungsvollen Konzertabends im Delitzscher Rathaussaal vereint.
Fotomontage: Manfred Lüttich

Stühle reichen nicht

Delitzsch (Mali). Im übervollen Rathaussaal reichten die Plätze nicht. Das erste Weihnachtskonzert der Saison mit dem Schulze-Delitzsch-Männerchor in Delitzsch war bei vielen Fans zum ersten Advent fest eingeplant. So mussten aus benachbarten Büros noch Stühle hereingetragen werden. Dann lud Gisela Nicklisch wie gewohnt charmant zu einem stimmungsvollen Abend ein: „Die Herren des Schulze-Delitzsch-Männerchores, die beliebte Sopranistin Carolin Kreuz-Moritz

und der uns so vertraute Komponist, Pianist und Dirigent Andreas Moritz haben zum Konzert eingeladen. Wir Mitwirkenden wollen Ihnen eine Atempause der Besinnlichkeit und innerer Vorfreude auf das Fest des Jahres mit unserem Konzert bereiten.“ Für die kirchlichen Weihnachts- und bekannten Adventslieder sparte ein begeistertes Publikum nicht mit dem Beifall. Ein schöner Auftakt für das mit dem ersten Advent beginnende neue Kirchenjahr.

30.11.04